## MADRID - CORONAVIRUS PANDEMIA

## Un 2 % de positivos covid en los test de antígenos en Alcobendas

Alcobendas, 1 feb (EFE).- La Comunidad de Madrid finalizó la tarde de ayer la tercera campaña de test masivos de antígenos realizados en Alcobendas, en la que se han realizado 12.403 pruebas y se ha detectado a 251 personas con positivo en coronavirus, aunque asintomáticas, lo que supone el dos por ciento, señala el Consistorio en un comunicado.

Las pruebas se han realizado del 21 al 31 de enero en el centro municipal La Esfera mediante un equipo de Cruz Roja.

En esta ocasión se citó a 47.804 residentes de las zonas básicas de salud de Valdelasfuentes y Marqués de la Valdavia, aunque finalmente acudieron a hacerse la prueba 12.403 vecinos, es decir, el 25,9 por ciento de los llamados.

El alcalde, Rafael Sánchez Acera, ha mostrado su "preocupación" por estos datos y ha hecho un llamamiento a la ciudadanía para que "siga cumpliendo con las medidas preventivas" que recomiendan las autoridades sanitarias, que ayudarán a frenar el avance de la pandemia. En la misma línea, el vicealcalde, Miguel Ángel Arranz, pide a los ciudadanos que "sean prudentes, limiten el contacto social y cumplan la obligación de llevar mascarilla", por ser medidas "preventivas" para "salvar la salud y la economía de la ciudad".